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活動報告レポート 
7月の初めは株式会社甲斐組の安全大会に参加しました、すごく新鮮に感じました。 

自分の今年の成績やこれからの目標、これから続く大会へのいきごみなどを伝えさ
せていただきました。ありがとうございました！　 



そして7月は梅雨で雨の日が続きました、そのおかげで河口の地形が良くなり河口が

あるサーフポイントでは良い波がわれていました、残念ながらウネリがあまりなく
波が小さいですが、綺麗に波がわれていて良い練習ができました。雨の災害が各地
で起こっています、サーフィンは自然相手のスポーツなので時には危険を伴います
自分自身で都度判断し、練習をしています。　 

(雨の影響で河口の地形が良くなり綺麗な良い波がブレイクしていた大磯の河口) 



 

　第二戦の8/20日～8/22日に開催予定の新島プロに向けて日々サーフィンの練習 

　トレーニングなどをしています！これから夏に向かってシーズンが始まるので 

　良い結果がのこせるように頑張ります！いつもサポートありがとうございます！


